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Juan Manuel Santiago,Juan Manuel Santiago,Juan Manuel Santiago,Juan Manuel Santiago,Juan Manuel Santiago,
secretario de Obrassecretario de Obrassecretario de Obrassecretario de Obrassecretario de Obras
Públicas  analizó elPúblicas  analizó elPúblicas  analizó elPúblicas  analizó elPúblicas  analizó el
enfoque de su áreaenfoque de su áreaenfoque de su áreaenfoque de su áreaenfoque de su área

  -“La infraestructura urbana
es esencial para tener una

buena calidad de vida”

Aprobada la Ordenanza
Fiscal e Impositiva 2024
-Con el voto positivo de 16 concejales y el negativo de los concejales
Daniela Monzón y Germán Díaz de La Libertad Avanza

Accidente de tránsito en la intersecciónAccidente de tránsito en la intersecciónAccidente de tránsito en la intersecciónAccidente de tránsito en la intersecciónAccidente de tránsito en la intersección
de las calles Quiroga y Morenode las calles Quiroga y Morenode las calles Quiroga y Morenode las calles Quiroga y Morenode las calles Quiroga y Moreno
  -Entre un automóvil marca Chevrolet y una camioneta marca
Toyota, la cual quedó volcada sobre uno de sus laterales producto
del fuerte impacto

Bragado Club pasó
a los 4tos. de Final

-Por el Torneo Regional Federal Amateur

La concejal Lilián
Labaqui (UCR) logró
dar marcha atrás al
aumento diferencial
contra el campo
  -Se logró equiparar el  aumento
de Red Vial al de Servicios Urbanos
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes (Bs.
As.), cita y emplaza por treinta
(30) días a herederos, acreedores
y todos los que se consideren con
derecho a los bienes dejados por
la causante doña SCARCELLI
CLARA ANGELA, DNI F 2664137
para que dentro del plazo de
TREINTA días lo acrediten (Art.
2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 18 de Diciembre de 2023.

ROJO Adriana Luján
SECRETARIO

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos

1159661764 – 2342 518633
Gral. Paz 1739 - Bragado

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de TOMASA MARIA
ISABEL LOSPICE.
Bragado, 12 de Diciembre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

SE OFRECE Sra. muy
responsable y con referen-
cias para cuidado de niños
por la tarde, a partir de las
14 hs. 2342- 567586.

Los éxitos nacionales del cine siguen en laLos éxitos nacionales del cine siguen en laLos éxitos nacionales del cine siguen en laLos éxitos nacionales del cine siguen en laLos éxitos nacionales del cine siguen en la
pantalla del Centro Cultural Florencio Constantinopantalla del Centro Cultural Florencio Constantinopantalla del Centro Cultural Florencio Constantinopantalla del Centro Cultural Florencio Constantinopantalla del Centro Cultural Florencio Constantino

-A un año del título mundial de la Selección Argentina en
Qatar 2022, a partir de este jueves se proyectarán «Mucha-
chos, la película de la gente» y «Elijo creer». También habrá fun-
ciones de Chau Buenos Aires.

Se recupera moto que había
sido sustraída en Bragado

La Escuela 21 despidióLa Escuela 21 despidióLa Escuela 21 despidióLa Escuela 21 despidióLa Escuela 21 despidió
a sus egresados 2023 a sus egresados 2023 a sus egresados 2023 a sus egresados 2023 a sus egresados 2023 
-En un acto realizado en la misma escuela el miércoles por la tarde

 En un acto lleno de emo-
ciones, alegrías y también un
dejo de nostalgia, las autori-
dades educativas de la Escue-
la N 21, realizaron el acto de
fin de curso con el que despi-
dieron a los egresados de la
promoción 2023.

 Los chicos de 5to. año tu-
vieron palabras para los egre-
sados y con mucha emoción le

pidieron que no olviden la es-
cuela, que siempre serán re-
cordados y que sean felices.

 Por su parte la directora
del establecimiento, Natalia
Alessandrini, fue una de las
docentes del establecimiento
que tuvo sentidas palabras
para los egresados de las cua-
tro divisiones de 6to. año,
alentándolos en esta nueva

etapa de la vida, en donde
muchos quizás se volverán a
ver, otros tal vez no, por lo dis-
tintos caminos que vayan a
tomar.

 Uno de los momentos
más emotivos fue cuando los
estudiantes egresados reci-
bieron el diploma y un recor-
datorio del establecimiento
educativo.

• En la jornada del miérco-
les 20, personal policial de la
Sub DDI Bragado realizó a ins-
tancias de la Ayudantía Fiscal
de Bragado del Departamen-
to Judicial Mercedes, un pro-
cedimiento en el que logró re-
cuperar una motocicleta mar-
ca Honda Wave 110 cc.

 La misma había sido sus-
traída el pasado sábado 16 del

corriente en calle Santa María
al 300.

 Tras la denuncia efectua-
da por el propietario tomó in-
tervención la Ayudantía Fiscal
y se logró determinar -con co-
laboración de los agentes po-
liciales- que el moto vehículo
había sido puesto a la venta y
adquirido por un vecino de la
localidad de 25 de Mayo.

 Las actuaciones por el
delito de “Hurto” continúan su
curso tendientes a dar con los
autores del hecho.

 El vehículo fue restituido
a su propietario, logrando ade-
más encontrarse en un terreno
baldío la totalidad de los plás-
ticos que le habían sido quita-
dos a los fines de facilitar el
ocultamiento de la misma.

 La cartelera del cine con-
tinúa con plena actividad en el
Centro Cultural Florencio
Constantino, en el cierre de
2023.

 Luego del éxito que logró
a nivel local «Muchachos, la
película de la gente», el film
que recorre el título mundial de
la Selección Argentina de fút-
bol en Qatar 2022 volvió a pro-
yectarse el día jueves en la sala
principal y continuará durante
el fin de semana.

 Además, para rememorar
el histórico logro deportivo,
también estará disponible
para el público «Elijo creer», la
película oficial de la Asocia-
ción de Fútbol Argentino (AFA)
que relata momentos de la in-
timidad del plantel conducido
por Lionel Scaloni, con Lionel
Messi como estandarte en el
campo de juego, en su ruta
hacia la gloria.

 Por otro lado, el público
también tendrá la posibilidad
de disfrutar de «Chau Buenos
Aires», una historia de amor en
tiempos de la crisis social y
económica de 2001 como te-
lón de fondo, con el tango como
protagonista excluyente.

Horarios:

Muchachos, la película de
la gente:

Jueves 21 - 16.40
Viernes 22 - 17.00
Sábado 23 - 17.30

Elijo Creer:

Jueves 21 - 21.00
Viernes 22 - 21.40
Sábado 22 - 21.30

Chau Buenos Aires:

Sábado 22 - 19.30
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 Múltiples saludos se reciben en estos días con motivo de la
Navidad y el Año Nuevo. Seamos capaces de darnos los mejo-
res augurios, sabiendo que los cambios de cada uno harán mejor
el entorno.

*******

 El miércoles por la noche, después de las 21:00 hs. se escu-
chó por la cadena nacional de noticias la palabra del Presidente,
quien leyó un largo listado de medidas hasta ir cumpliendo sus
promesas electorales.

*******

 El afán de cierto periodismo inició en ese momento un ex-
tenso debate en torno a los anuncios formulados. Es una tenden-
cia que solemos mostrar ante hechos importantes, que son es-

perados por la gente. Que ese
afán de saberlo todo no empañe
nuestra capacidad de debate y,
acumulando paciencia seamos
capaces de entender lo que pasa.
Que el Presidente de la Nación
no se canse de pedir paciencia y
trate de enviar a cada habitante
una copia de sus mensajes.

*******

 En el Concejo Deliberante de
Bragado se está analizando el
presupuesto municipal para el
próximo año. Como previendo una
inflación que será incesante se
ha exagerado el monto de los tributos a pagar por los vecinos.
Es lo que hay...

*******

 Desde el municipio avisaron ayer que el pago del aguinaldo
al personal, se hará efectivo hoy viernes 22 de diciembre. Es
buena noticia porque permite disponer de un dinero general-
mente escaso. La noticia del pago a la gente descomprimió un
poco el grado de tensión generado a partir de declaraciones del
intendente Barenghi, a un medio radial de Buenos Aires.  De
este modo todo ha quedado superado.

*******

 Viviendas, una palabra que espera verse constatada con la
realidad de los hechos. A través de la palabra de Juan Manuel
Barenghi se ha sabido felizmente, que la municipalidad tiene
prevista la construcción de 25 viviendas y otros avances en el
mismo tema.

*******

 Hay que saber perder en materia deportiva, cuando los re-
sultados no se dan de acuerdo a nuestro deseo. El miércoles, en
Lincoln, Bragado Club enfrentó a Rivadavia en un partido deci-
sivo por el Torneo Argentino amateur. El tricolor, sabedor de
victorias en ese escenario, consiguió imponerse en la definición
del partido por la ejecución de penales, ganando 4 a 2. Y merito-
ria labor del arquero Claudio Ramos al detener uno de los tiros.

*******

 No estuvo bueno que la hinchada de Rivadavia descargara
su enojo agrediendo al plantel de Bragado. El partido se ganó y
ahora, el tribunal de penas tomará decisiones en base a la tele-
visación que se hizo del encuentro.

*******

El edificio del Concejo Deliberante, ámbito adecuado para
analizar proyectos y discutir sobre su aplicación o no.

“Que la Nochebuena nos encuentre a
todos más unidos”.
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Info:
24 y 31
de diciembre 2023

Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público

Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

VENDO –CASAS
EN MECHITA

ALBERTI – Y BRAGADO.
En buen estado , amplias ,
buenas ubicaciones, amplios
lotes.- CONSULTE

VENDO. NUEVO FIORINO
1,4 8V FURGONETA.- MUY
BUEN ESTADO – MODELO
2018-
60.000 KM.

VENDO – DPTO AL FREN-
TE CON PATIO .- Lugar para
vehic. Cocina com.  Ambiente
multiuso espacioso – Patio ver-
de
1 Hab. 1 Vestidor –Zona resi-
dencial . CONSULTE !!!

 VENDO.: 2 casas juntas  en
esquina de Ferrov.Argentinos
y Tucuman…- Lote de 12 x
36 –Muy buen precio –Asfalto

MECHA: Vendo 2 lotes de te-
rrenos .- con frente a dos ca-

lles .-en “L”
Medidas 10 x 30 c/uno

VENDO LOTE DE QUINTA
PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina-54m.x
41mts sup.2.235m2.

VENDO: OPTIMA VIVIENDA
de 2 hab. con vestidor, am-
plio living, cocina,patio,quincho
y piscina  . Moderna y Lumi-
nosa .- CONSULTE ¡!!

VENDO: Lote con casa en
Barrio Las Violetas. Calle No-
gales al 500 -
Lote de 10 x 40
Casa en ctrfte .Muy buena
construcción

VENDO : Quinta de 2.000 m2
de Lote , con casa y Pileta.- o
Permuto por Dpto o en la Cos-
ta –Los Churrinches y Los
Jilgueros-Zona de constante
crecimiento.A mts Avda Cir-
cunvalacion

AIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADO

Instalación – Reparación
Mantenimiento – Asesoramiento

Rodolfo Marín
Instalador Matriculado

C.A.C.A.A.V.

2342 - 534435

MARIN SPLIT AIR

Pringles 669 - Bragado

Fue aprobada por mayoría la Ordenanza Fiscal e Impositiva
-Ayer se realizó la Sesión Preparatoria por el proyecto Ordenanza Fiscal e Impositiva en el Honorable Concejo Deliberante, y resultó
aprobada por mayoría con el voto negativo de La Libertad Avanza.

 En la sesión, fue aproba-
da con el voto positivo de 16
concejales, y el negativo de los
concejales Daniela Monzón y
Germán Díaz de La Libertad
Avanza.

 La ordenanza fue presen-
ta por el presidente del blo-
que de Unión por la Patria,
Mauricio Yaffaldano indicando
cómo serán los aumentos de
las tasas en los principales
servicios.

 Dijo que: “Servicios Urba-
nos tendrá un aumento del 120
por ciento, 60 por ciento para
el mes de enero, y otro 60 por
ciento para abril, lo que hace
un total de 120 por ciento anual
y con una cláusula que puede
llegar a 150. En lo que hace a
la Red Vial se ha fijado un au-
mento del 130 por ciento anual,
distribuyéndose en un 65 por
ciento para el mes de enero y
otro 65 para el mes de abril.
En Seguridad e Higiene se in-
crementó la tasa en un 60 por

ciento entre los meses de ene-
ro y junio. Desde julio a diciem-
bre según DDJJ con un tope
del 125 por ciento”.

 El concejal Fernando Fran-
zoni expresó que desde su blo-
que tenían la voluntad de acom-
pañar la ordenanza. “Estamos
en un año difícil con un contex-
to inflacionario muy alto. Siem-
pre hemos quedado detrás de
la inflación y este año no será
la excepción. Hemos visto
cuestiones que ameritan algu-
nos cambios, pero lo vamos a
acompañar”.

 La concejal Marita Gelitti
de Acción para el Desarrollo,
solicitó modificaciones en
cuestiones relacionadas con el
Hospital San Luis en cuanto a
los derechos asistenciales y
otro pedido fue la modificación
de una tasa que se cobraba
por uso de la capilla del Ce-
menterio Municipal.

 El concejal del PRO, Ni-
colás Araujo pidió otro cam-

bio, dado que el intendente
Barenghi, expresó que en caso
de cambiar el porcentaje de
aumento en las tasas, iba a ser
él quien tomaría esa decisión.
Explicó que “clarificando el
tema, si el INDEC Nacional da
un 120 por ciento de inflación
en el 2024, recién ahí el Inten-
dente puede aumentar de nue-
vo las tasas. Se le delega esa
atribución de aumento de has-
ta un 50 por ciento más. Si el
intendente llega a necesitar
aumentar nuevamente las ta-
sas, más del 50 ciento, ahí
necesita convocar al Concejo
Deliberante en el caso de que
esa inflación sea del 170 por
ciento más”.

 La concejal Daniela Mon-
zón de La Libertad Avanza,
también solicitó varios pedi-
dos de modificación de la Or-
denanza Fiscal e Impositiva
relacionados. Expresó que “las
tasas y los derechos van de la
mano de la inflación. Hablan-
do de tasas, hay que hablar del
costo de las mismas.  Desde
el espacio de La Libertad
Avanza proponemos la crea-
ción de una tasa por inspec-
ción y en lo que hace a Seguri-
dad e Higiene, vamos a pagar
más pero no vemos una consi-
deración en los pequeños co-
merciantes”.

 También añadió que “la
tasa es por la prestación de un
servicio y en caso pido que la
tasa tenga una relación con el
costo y con la inflación.  En la
tasa de la Red Vial, se tiene a
favor 400 millones de pesos y
esto se hace en base a la infla-
ción. La tasa de Seguridad
Higiene recauda 190 millones
más que lo presupuestado y

se hace en base al costo. La
tasa de Seguridad Higiene va
de la mano de la declaración
jurada, o sea año a año va au-
mentando porque por más que
se venda lo mismo, por la in-
flación hace que las ventas
hayan aumentado en costo”.

 Yaffaldano, como presiden-
te del oficialismo expresó que
se aceptaban las modificacio-
nes solicitadas por los ediles,
aunque no tuvo en cuenta los
pedidos del bloque de La Li-
bertad Avanza.

 Luego de la votación de
todos los concejales, quedó

aprobada la Ordenanza Fiscal
e Impositiva, según afirmó el

presidente del Concejo Deli-
berante Daniel Alianiello.
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Bragado Club pasó a los 4tos. de FinalBragado Club pasó a los 4tos. de FinalBragado Club pasó a los 4tos. de FinalBragado Club pasó a los 4tos. de FinalBragado Club pasó a los 4tos. de Final
-Por el Torneo Regional Federal Amateur

La concejal Lilián Labaqui (UCR)
logró dar marcha atrás al aumento
diferencial contra el campo

Accidente

 Ayer, pasado el mediodía, el cuar-
tel de Bomberos Voluntarios fue aler-
tado sobre un accidente de tránsito.

 El mismo tuvo lugar en la inter-
sección de las calles Quiroga y More-
no.

 Según testigos del hecho, se tra-
tó de un choque entre un auto y una
camioneta marca Toyota, la cual que-
dó volcada sobre uno de sus laterales
producto del fuerte impacto.

  El automóvil, marca Chevrolet, su-
frió daños en su parte delantera y su
conductora fue atendida por personal
del SAME y trasladada al Hospital Mu-
nicipal San Luis.

 El auto era conducido por Mabel
Ariscurri mientras que la camioneta era
guiada por Ignacio Corral, según los
datos brindados por la Policía.

 En el hecho se hicieron presentes
los Bomberos Voluntarios, la Policía
local e inspectores de tránsito.

 Bragado Club se en-
frentó por los octavos de
final del Torneo Regional
Federal Amateur a Rivada-
via de Lincoln.

 En el transcurso del

partido perdió 1 a 0 pero como
tenía resultado a favor 1 a 0 en
nuestra ciudad, fueron a la ins-
tancia de penales ganando 4 a
2 y logrando la clasificación a
la siguiente fase.

PROXIMO RIVAL

Según se supo Braga-
do Club enfrentará a Villa
Belgrano de Junín por los
4tos. de final del Torneo.

Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun
- Abogado – UBA –

M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

En un trabajo articulado del
Bloque Juntos, con la propues-
ta de la concejal Lilian Laba-
qui se logró revertir un aumen-
to diferencial al sector agro-
pecuario de las tasas (cerca-
no al 10% adicional) y se logró
la adecuación de la Ordenan-
za Fiscal e Impositiva 2024
respecto a las futuras actuali-
zaciones de tasas municipales.

Durante la mañana del jue-
ves, se reunió la Comisión de
Economía, Producción y Finan-
zas Públicas del Comité UCR
Bragado para analizar el pro-
yecto de Ordenanza presenta-
do por el Poder Ejecutivo Mu-
nicipal.

De la misma participaron
la Concejal Lilián Labaqui, el
contador Gustavo Ripari y el
coordinador de la Comisión -
Contador Marcelo Bondoni.

Analizaron los archivos del
Sistema RAFAM que estable-
cen los diferentes estados y
anexos, como asimismo la Or-
denanza Fiscal e Impositiva
2024 y su comparación con
años anteriores.

A partir de tomar conoci-

miento, surgió la necesidad de
solicitar la justificación del in-
cremento diferencial de tasas
entre Red Vial y Servicios Ur-
banos previsto por el nuevo
gobierno, la metodología de
actualización por inflación, los
nuevos cargos jerárquicos /
coordinaciones y la asignación
de partidas presupuestarias;
entre otros aspectos.

Finalmente, en la Sesión
Preparatoria de la Ordenanza
Fiscal e Impositiva 2024 de
este jueves a la tarde, la con-

cejal Lilián Labaqui planteó las
distintas observaciones y pro-
puestas alternativas, para po-
der acompañar el Proyecto, en
conjunto con el bloque que
pertenece.

Labaqui finalmente indicó:
“Se logró equiparar el  aumen-
to de Red Vial al de Servicios
Urbanos,  al igual que elimina-
mos otorgarle al Departamen-
to Ejecutivo la facultad de au-
mentar las tasas por inflación,
sin pasar por el Concejo Deli-
berante.”
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VIERNES SABADO

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

De  8.00 a 22.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De  8.00 a 22:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De 8.00 a 8.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

Parcialmente nublado. Mín.: 16º
Máx.: 30º

Viento (km/h) 13-22.

SALUDADO

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Pedro Ignacio Marzano Aznar.

AGUSTIN E.

En la fecha cumple años
Agustín Exequiel Piñero Simo-
netti y será saludado por fa-
miliares y amigos.

MILAGROS A.

En una reunión recibe mu-
chos saludos al cumplir años
Milagros Angela Abeldaño.

SALUDADO

Silvio Fernando Sayal es
saludado en la fecha al recor-
dar su cumpleaños.

LORENZO

En la fecha cumple años
Lorenzo “Lolo” Bocellari y será
saludado por familiares y amis-
tades.

GRATA FECHA

Sofía Ayelén Cordara es
saludada en la fecha al agre-
gar un año más a su calenda-
rio personal.

SALUDADA

Familiares y amistades
saludan a Paulina Lepiscopo
al cumplir años.

SALUDADO

Gonzalo Altieri es saluda-
do en la fecha al agregar un
año más a su calendario per-
sonal.

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

† MARIA CARMEN ALONSO de GRASSI
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 21 de diciembre

de 2023, a los 92 años.

Sus hijos: Alicia Raquel y Héctor Raúl Gras-
si; su hija política: Diana Lelia Pallini; sus nietos: Agustina, Nico-
lás y Pablo; sus bisnietos: Laureano, Ramiro y Elián; su sobrina:
Patricia Liliana Alonso y demás deudos participan su falleci-
miento y que sus restos serán cremados en el Cementerio Par-
que Solar de Paz hoy a las 10 Hs.

Casa de Duelo: Barrera 335.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590
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Juan Manuel Santiago: “La infraestructura urbana
es esencial para tener una buena calidad de vida”

El secretario de Obras Públicas de la Municipalidad analizó el enfo-
que que piensa darle a su área

Dejó en claro que las obras de mantenimiento se realizarán por
administración

  Ya pasados algunos días del cam-
bio de gobierno, resulta interesante
en este contexto, analizar y compren-
der el enfoque que la gestión de Ser-
gio Barenghi busca darle a un área
clave de la Municipalidad como la
obra pública. Por esa razón entrevis-
tamos a Juan Manuel Santiago, Se-
cretario de Obras Públicas de la Mu-
nicipalidad de Bragado.

 El secretario se refirió a la orien-
tación que piensa darle a su área y a
lo que se encontró al asumir expli-
cando que tomó el cargo hace una
semana y que lo hizo con mucha ex-
pectativa. “Fue bastante positivo en-
contrarnos con los empleados muni-
cipales que pertenecen a la secreta-
ría y poder trasmitirles nuestras ideas,
que ellos se sientan cómodos, que
empiecen a tomar nuevas capacida-
des y conocimientos y que cada uno
tenga definido que hacer dentro de la
secretaría. Estamos en una etapa de
conformación del equipo de trabajo y
de las áreas. Hay cambio de autori-
dades, hoy estoy yo y me toca bajar
las líneas de lo que pretendemos ha-
cer en estos cuatro años”, expresó.

 Juan Manuel Santiago explicó

que en principio se realizaron reunio-
nes para ver con qué recursos cuenta
la secretaría, donde valoró significa-
tivamente el recurso humano con el
que cuenta la secretaría. “Nos toca
interpretar con que equipo vamos a
contar, que movilidad, maquinaria
para ver qué es lo que se puede ir
haciendo, cursando obras nuevas y
mantenimiento, sobre todo. La infra-
estructura urbana es esencial para
tener una buena calidad de vida, que-
remos centrarnos en eso. Que la ciu-
dad tenga un buen sistema de plu-
viales, que funcionen y diseñados al
régimen de precipitaciones que se
puedan dar, lo mismo con los servi-
cios de agua, de gas. Hay que inter-
pretar y poner sobre la mesa mucha
información, muchos datos. Esta pri-
mera etapa, es una etapa de recono-
cimiento de esa información”.

 Agregó: “Por suerte, el equipo se
va conformando de una oficina técni-
ca. La idea es que tome cuerpo y co-
nocimiento de todo lo que hablamos,
que interpretemos a la ciudad por la
complejidad de sus temas. Hoy en
día ejecutar una obra sale mucha pla-
ta y por ahí el recurso disponible para

hacer obras públicas no es el mejor
de los últimos tiempos. Por ahí noso-
tros tendremos que tener un año de
adaptación, de mantenimiento de in-
fraestructura y que la secretaría se
prepare para que, de acá a futuro, se
puedan encarar proyectos grandes.
Estoy seguro que es un camino que
debe ser así porque hay que darle
muchísima importancia a lo técnico,
a la dificultad de hacer una obra, plas-
mar su durabilidad. Nos toca parar la
pelota y hacer borrón y cuenta nueva
en esta nueva gestión”.

EJE EN INFRAESTRUCTURA
PARA EL SERVICIO PÚBLICO

 Consultado si en principio el eje
estará en los servicios públicos, San-
tiago afirmó, marcando a su vez que
se estará atento a los reclamos y al
mantenimiento de la infraestructura.
“Buscamos darles solución a cosas
básicas de los vecinos, reparar un
pozo que tiene de toda la vida, la rea-
lización de bacheo, reparación de las
tapas. Hay muchas tapas en boca de
acceso a pluviales o al sistema cloa-
cal que faltan y es peligroso. Las pro-
pias bocas de tormentas, o sumide-
ros que están sin mantenimiento y que
por ahí están venidos abajo. Noso-
tros contamos con cuadrillas de tra-
bajadores que se pueden ir enfocan-
do en esos trabajos, limpieza de ca-
nales, nivelados de calles de tierra.
Hay un montón de obras de manteni-
miento que vamos a ir acompañando
en estos primeros meses”.

 Agregó: “Estamos trabajando en
determinar el costo que llevaría ha-
cer un ensanche de calle en barrios
de tierra. Bragado es una ciudad en
superficie muy amplia en todo el cas-
co urbano, hablamos de más de 1500
hectáreas que requieren manteni-
miento y servicios públicos y debe-
mos interpretar que personal y ma-
quinaria habrá para afrontar ese ser-

vicio público. Lo primero que se hace
al encarar una obra es determinar en
qué monto está. Creemos que lo más
barato es la obra de mantenimiento
por administración, que nos ayuda a
ganar tiempo y preparar a la gente
que trabaja en la municipalidad”.

 Juan Manuel Santiago explicó
que cuenta con personal para realizar
obras de pavimento, mantenimiento
y limpieza de canales. El Secretario
también explicó que, por los costos
que tienen en estos momentos, en vez
de realizar un trabajo de pavimenta-
ción de una calle, conviene realizar la
limpieza, perfilado y ensanche de
calles de todo un barrio completo. “Si
tenemos que hacer un trabajo de
embellecimiento de la ciudad, de pre-
parar los niveles y las bases como
para que, de acá a futuro, poder co-
menzar con un plan de pavimentación,
de urbanización de vivienda, pero pri-
mero debemos detectar las necesi-
dades más urgentes. Darle circula-
ción, seguridad, escurridad superfi-
cial al agua, que es lo que por ahora
nos está preocupando”, expresó.

EL TRABAJO CON
PROVINCIA PARA EL

DESARROLLO DE OBRAS

 Consultado en relación si hubo

contacto con Provincia para el de-
sarrollo de obras, o si por el mo-
mento se está esperando, el secre-
tario de Obras públicas expresó:
“Obviamente que si no nos apoya-
mos con recursos provinciales o
nacionales, con el presupuesto
municipal no hay muchas alternati-
vas. Sí, nos estamos apoyando por
ahora en la Dirección de Agua de
Hidráulica de la Provincia, vamos a
retomar el diálogo y estamos pro-
gramando una reunión para la se-
mana próxima, para tener informa-
ción básica de pluviales y la red de
agua de Bragado”.

 Informó también que se encuen-
tran manteniendo contacto con Via-
lidad de la Provincia, donde se reali-
zarán una serie de pedidos sobre el
mantenimiento de pastos sobre la
Ruta N°46, conveniar con esta de-
pendencia para poder utilizar alguna
maquinaria o poder usar su labora-
torio. “Usar su laboratorio nos pue-
de dar esa capacidad técnica de la
que hablo, poder probar suelos con
escoria para ver cuál es la mejor al-
ternativa en esa dosificación y en-
contramos una alternativa de un ma-
terial bueno, económico, que reem-
plaza al hormigón, hasta que venga
una partida importante para poder
hacerlo”, afirmó.


